

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 19 mai de la 6ème Semaine du Temps Pascal.

Si je le peux, je me mets à l'écart dans un lieu où je me sens en paix, je dispose mon corps dans une position détendue et j'ouvre les mains. Me voici Seigneur pour accueillir ta parole comme un don d'amour. Je te demande la grâce de savoir parler de Toi sans crainte. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous entrons en prière avec le monastère de Sainte Elisabeth de Minsk.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 du livre des Actes de Apôtres.

À Corinthe, une nuit, le Seigneur dit à Paul dans une vision : « Sois sans crainte : parle, ne garde pas le silence. Je suis avec toi, et personne ne s'en prendra à toi pour te maltraiter, car dans cette ville j'ai pour moi un peuple nombreux. » Paul y séjourna un an et demi et il enseignait parmi les Corinthiens la parole de Dieu.

Sous le proconsulat de Gallion en Grèce, les Juifs, unanimes, se dressèrent contre Paul et l'amènèrent devant le tribunal, en disant : « La manière dont cet individu incite les gens à adorer le Dieu unique est contraire à la loi. » Au moment où Paul allait ouvrir la bouche, Gallion déclara aux Juifs : « S'il s'agissait d'un délit ou d'un méfait grave, je recevrais votre plainte à vous, Juifs, comme il se doit. Mais s'il s'agit de débats sur des mots, sur des noms et sur la Loi qui vous est propre, cela vous regarde. Être juge en ces affaires, moi je m'y refuse. » Et il les chassa du tribunal. Tous alors se saisirent de Sosthène, chef de synagogue, et se mirent à le frapper devant le tribunal, tandis que Gallion restait complètement indifférent.

Paul demeura encore assez longtemps à Corinthe. Puis il fit ses adieux aux frères et s'embarqua pour la Syrie, accompagné de Priscille et d'Aquila. À Cenchrées, il s'était fait raser la tête, car le vœu qui le liait avait pris fin.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Au milieu de ce texte, nous voyons Paul saisi et amené au tribunal romain. Mais Paul n'est pas maltraité contrairement à son accusateur. Il ressort libre et continue d'annoncer la Bonne Nouvelle au peuple de Corinthe. Je médite cela. Qu'est ce que cela évoque pour moi ?

Point 2

J'entends les paroles de Jésus à Paul, « Sois sans crainte, parle, je suis avec toi, personne ne s'en prendra à toi ». Je les médite et les répète pour les faire miennes.

Point 3

Quelles sont les situations de conflit d'opinions qui traversent mon pays, mon Eglise, ma famille. Je choisis l'une ou l'autre de ces situations où se situe un conflit, et je réfléchis: quel en est l'enjeu ? Que puis-je faire pour apaiser cette situation ?

Écoutons à nouveau ce texte aux côtés de Paul, comme si nous étions son compagnon de mission.

Confiante dans la présence et l'amour de Dieu, je me tiens à ses côtés pour lui dire ce que cette prière m'a fait découvrir.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen